



Celebrar o no celebrar Halloween

Buenos días a todos. Este fin de semana pasado seguro que muchos de vosotros habéis celebrado Halloween.

También habrás visto que este fin de semana mucha gente ha visitado los cementerios y recordado a los familiares fallecidos. Pero, ¿sabías que realmente es hoy cuando celebramos “el día de los fieles difuntos”?

La fiesta de Halloween va unida a estas celebraciones. Es una pena ver cómo muchas personas ven Halloween como un rito folclórico y de consumismo, una especie de carnaval fuera de temporada. Nadie menciona la festividad cristiana a la que Halloween está unida: *la fiesta de Todos los Santos*.



El nombre Halloween va unido esta celebración. Es un nombre que viene de la asociación de tres palabras en inglés: “*All Hollows’ Eve*”. Traducido al castellano: “*Vigilia de todos los Santos*”. Esta antiquísima fiesta llegó a Estados Unidos junto con los emigrantes irlandeses.

Tras Halloween está una de las más antiguas fiestas religiosas de Occidente. La fiesta se remonta a los celtas. El 1 de noviembre era para ellos, los primitivos y originales habitantes de Irlanda, el primer día del año. Ese día celebraban la fiesta en la que los espíritus buscaban cuerpos para reencarnarse.

Los cristianos, desde tiempo inmemorial, recuerdan el día 1 de noviembre a todas las personas que durante su vida han sido un ejemplo, un testimonio para los demás. Algunas de esas personas han sido tan profundamente humanas y generosas que son para todos un modelo de vida. Sin embargo la inmensa mayoría han sido personas que, sin hacer nada extraordinario, han pasado por la vida haciendo el bien, como lo hizo también Jesús. Estos son Todos los Santos.



Hoy vemos difundirse entre nosotros un Halloween sólo para el consumo, la broma... Sin embargo tiene un sentido mucho más cristiano: recordar a nuestros seres queridos que ya no están con nosotros.

¡Feliz semana!!

